

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIO DE LA SUSCRICION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ultr. y Estran. 72
Las suscripciones y anuncios se admiten en la
Administración, calle del Rubio, núm. 23.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRICION.
Entregando su importe en Madrid, ó envián-
dolo en metálico, libranza ó sellos del correo á
la Administración, calle del Rubio, número 23,
que no servirá la que no esté pagada.

AÑO XIX NÚM. 2999 DE LA MANANA

MADRID, JUEVES 19 DE ABRIL DE 1866.

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO, NÚM. 23

PRIMERA EDICION.

Por real orden expedida por el ministro de Fomento que ayer publicó la *Gaceta*, S. M. la Reina se ha dignado aprobar la transferencia de la concesión del ferrocarril de Alcazar de San Juan á Quintanar de la Orden, hecha por D. Carlos Vazquez Cervela á favor de D. Carlos Augusto Moreau, según escritura pública de 11 de marzo próximo pasado; declarando en su consecuencia subrogado el dicho Moreau en lugar de Vazquez Cervela en todos los derechos y obligaciones inherentes al contrato de concesión del estado ferrocarril de Alcazar de San Juan á Quintanar de la Orden.

Por el ministerio de Ultramar se anuncia en la *Gaceta* de ayer que por un olvido involuntario dejó de incluirse en la *Guía de forasteros* del corriente año, entre los grandes de España de primera clase, al Excmo. Sr. D. José María Herrera, conde de Fernandina, cuya grandeza le fué concedida en propiedad, según lo dispuesto por S. M. en real decreto de 12 de noviembre de 1864.

Después de haber rehajado considerablemente el terreno, se ha principiado á poner árboles en el largo paseo que desde las afueras de Santa Bárbara se prolonga en línea recta hasta la Fuente Castellana. No sucede lo mismo con el trozo de la antigua ronda que arranca del mismo punto y termina en Recoletos, pues cada vez está más árido, más intransitable y más lleno de polvo, cosa muy extraña en un sitio que es de mucho tránsito y que está lindando con la población.

Según los telegramas oficiales recibidos en Madrid, anteaayer no llovó en ninguna provincia de España.

Vuelven á cundir rumores de modificaciones ministeriales en Francia; pero se duda que sean más fundados de lo que han sido hasta ahora, como no sea en la parte concerniente al marqués de Lavallée, cuya administración no parece ser muy del agrado del emperador; y aun se supone que ya habría sido reemplazado á no ser por el apoyo energético de Mr. de Rohrer.

Anunciase que el shah de Persia, acompañado de toda su corte, va á visitar la provincia de Mazenderan en el litoral del

mar Caspio. Créese que S. M. hará un viaje de placer por dicho mar. Los rusos, que tienen el privilegio de navegación en él, harán una magnífica acogida al emperador poniendo muchos buques de vapor á sus órdenes.

Han empezado á hacerse en grande escala los estudios de un túnel para unir Francia é Inglaterra por debajo del canal de la Mancha. Los planos en relieve de este gigantesco proyecto figurarán en la próxima exposición universal en París.

A fines de junio ó principios de julio empezará á tenderse un nuevo cable trasatlántico entre Inglaterra y los Estados Unidos. Ya se está preparando el *Leviatan* para conducir dicho cable.

En los periódicos recibidos ayer de la Habana encontramos las siguientes curiosas noticias referentes á Cuile y al Perú:

El ministro de la Guerra pasó á bordo del buque que manda el Sr. Mendez Núñez, para conferenciar sobre un arreglo amistoso, á lo cual se negó mientras tanto no se haga con todas las formalidades debidas.

En el interior acaba de estallar una rebelión formada por los indios, que han dado crédito á las noticias de que el rey D. Fernando VII va á ponerse á la cabeza de la escuadra; y en toda la comarca han hecho mil correrías dando vivas al rey.

El coronel Prado acaba de ser sentenciado á muerte por los conspiradores del cabezalla Lavalle, que han jugado á suertes quien le quitará la vida; y esta recayó sobre un italiano llamado Luigi Daroppa.

Acaban de pasar los ministros chilenos una nota á las demás repúblicas americanas para aliarse contra España.

Han sido saqueadas varias casas de españoles y extranjeros por las turbas de perdidos, que haciendo soldados del gobierno, nada queda seguro de su insaciable rapacidad.

Acaban de echar una proclama para la contribucion forzosa de fondos de reserva que necesita el gobierno para gastos de guerra.

Habiendo el gobierno chileno invitado á la república de Bogotá á que tomara parte en la cruzada contra España, y no conviniendo á esta la descabellada proposición, han resuelto los chilenos en

pleno Congreso hacerles una guerra encarnizada, despues de asolar á la escuadra española, por solo haberse negado á prestar su alianza.

Dice *Las Provincias* del día 13 que en la noche del 13 fueron presos en Valencia tres de los ladrones que saquearon la iglesia de Mislata. Se les encontraron algunas de las alhajas robadas, y las otras se detuvieron el 14 por la tarde en Ulldecona, en el tren de Cataluña. Iban dirigidas á Barcelona.

De *El Eco de la Montaña* de el lunes tomamos las siguientes noticias:

«Se han dado ya las órdenes oportunas á fin de que desde la próxima semana se empien otra vez las obras de nuestro ferrocarril: al efecto parece que se admitirán en los primeros días hasta 300 trabajadores, los cuales seguirán las obras de la primera sección; y dentro de poco se espera igual orden para que continúen las correspondientes á la segunda, recibiendo entonces la marcha de los trabajos el impulso que es necesario.»

No es cierto que se vayan á suprimir como cree *La Iberia* 600 plazas de sargentos ó sea uno por compañía en todo el ejército, ó mejor dicho: no es cierto que se trate de perjudicar en lo mas mínimo á esa clase, y lo demuestra la misma promoción que se va á realizar en estos momentos, según manifestamos anteaayer. El ministro de la Guerra ha procurado atender á la clase de sargentos hasta el punto de que no solo se les ha dado la tercera parte de las vacantes, como está prevenido, sino que hasta se han provisto en ellos algunas de las que correspondían á la clase de cadetes.

En el mercado de granos de esta corte se han vendido ayer 2245 fanegas de trigo, al precio de 4589 escudos, y la cebada de 2250 á 2300.

La *Reforma* pone en duda que se trate de refundir las capitánías generales de Navarra y provincias Vascongadas, porque el general O'Donnell prometió á los comisionados que de Navarra vinieron, respetar el *statu quo*; y porque los navarros tienen derecho á exigirlo, puesto que por ley paccionada se reconoció la obligación de tener en Pamplona capitánía general.

El duque de Tetuan prometió que se respetaría los derechos estipulados con Navarra; pero la fusión de esas capitánías generales es cosa acordada. Esto es lo único que sabemos como incontestable.

La *Epoca* declara anteañoche que su director el Sr. Escobar no ha pensado ahora ni nunca en ocupar posición oficial alguna en la isla de Cuba.

Una correspondencia de Madrid dirigida á la prensa de provincias, dice lo siguiente:

«Se habla de la alianza de la casa de Rotschild con el banco de España, y á la union de estos dos poderosos elementos se atribuye la atmósfera que se respira y las bruscas oscilaciones que en los cambios se experimentan.»

El consejo farmacéutico de Madrid trabaja para que se verifique pronto el Congreso farmacéutico, que se suspendió por causa del cólera, y que debió haber tenido lugar en octubre del año último.

El *Pabellón Nacional* dice que la reina madre vendrá á Madrid para el 27 de abril. Nosotros lo dudamos.

Vuelve á decir un diario de oposición moderada que el gobierno piensa hacer una hornada de senadores, como garantía para la aprobación en la alta Cámara del banco Nacional. No es cierto.

Un diario de la oposición moderada asegura que el gobierno desiste de su proyectada reforma de cereales, y aplaza indefinidamente la de aranceles para conciliarse con estas concesiones el apoyo de los diputados de Castilla y Cataluña en la cuestion del banco Nacional y del Hipotecario.

Se equivocan los que tal cosa dicen. No hay en este asunto mas indecision sino que todavía no está resuelto si la cuestion de cereales ha de tratarse en los presupuestos ó decidirse cuando se resuelva en todas sus partes la cuestion arancelaria.

Ayer recibimos noticias de Puerto-Rico que alcanzan hasta el 16 de marzo último.

El *Boletín* dice saber por conducto fidedigno que el proyecto de un banco de

emision y descuento sometido al gobierno de S. M. por el de Puerto-Rico hace algun tiempo, ha sido aprobado. Nuestro apreciable colega esperaba que por el inmediato correo llegaría la autorización para el planteamiento de ese banco tan deseado en aquel país.

—Parece que por disposición del excelentísimo señor capitán general se van á arillar con piezas rayadas de grande alcance algunos puertos de aquella isla.

—Los cañonazos que, según las últimas noticias anteriores, se habian oido frente á Arecibo, resultaron ser disparados por el vapor de guerra inglés *Buzzard*, que hacia ejercicio de fuego.

—El Excmo. señor capitán general habia vuelto á emprender la visita de la isla.

—Tambien habia salido á visitarla el Excmo. señor intendente general de Hacienda, con el objeto de conocer prácticamente las condiciones agrícolas y comerciales de los distritos que necesitan tener puertos habilitados para el comercio de importación y exportación.

—Los valores adquiridos por las aduanas de la isla en enero último ascendieron á 176,444 escudos y 340 milésimas, resultando una baja de 24,374 escudos 400 milésimas respecto de la recaudacion en enero de 1865.

Un telegrafista de la estación de Talavera ha remitido á la direccion general un sencillo aparato de su invencion, al que le ha dado el nombre de conmutador aislante, por dedicarlo á dejar aislada una estación intermedia donde no entre más que un solo hilo del circuito de la línea, sin que por ello sufra este interrupcion alguna.

El 3 de mayo darán principio las funciones ecuestres en el circo del Príncipe Alfonso. La compañía se compondrá de los mejores artistas conocidos en Europa, habiendo llegado á esta corte parte de ellos, así como tambien once hermosos caballos, comprados últimamente por la empresa en Inglaterra y Prusia.

La orquesta será compuesta de buenos profesores, y la música que se tocará será en su mayor parte nueva, inclusa la de la ópera *Barbe bleue*, que tanto está llamando la atención del público en París. En uno de nuestros próximos números podremos dar mas noticias, así como los nombres de los principales artistas.

—No, miss, no me burlo, os digo con verdad lo que siento; si la sociedad os cierra sus puertas, el teatro os las abre. Os ha dado la naturaleza un talento de primer orden, utilizable; sed la primera cantante del mundo. Os ofrezco un trono, el trono del talento. ¿Le aceptais?

A esta proposición Julieta levantó con arrogancia su cabeza.

—¿Yo? exclamó con supremo orgullo. ¿Yo que llevo el apellido de Norfolk, subir á la escena como una bailarina? ¡Oh, maestro, vos no habeis reflexionado lo que decís!

—Os engañais miss. Lo he reflexionado mucho: desde que os conozco es mi idea fija, y cuando os veía rica, os anhelaba pobre porque la necesidad es ley. Ahora sois libre.

Julieta se encogió de hombros y añadió:

—No hablemos de eso, maestro; por penosa que sea mi situación, la acepto resignada y sabré siempre mantenerme en los límites de mi clase y hacerme guardar el respeto que me corresponde.

—Pero no comprendéis, exclamaba el maestro que aun no sé daba por vencido, que ese respeto os lo hareis guardar en todas partes. Mas, fácil es á juicio permanecer honrada cuando se posee la independencia y la fortuna, que cuando sin recursos se encuentra una joven á merced de cualquiera. La fortuna, la fortuna es lo que yo os ofrezco. Oídme. Acabo de quedarme con un teatro de Venecia; no me dan más que el tiempo de organizar la compañía y parto. ¿Conocéis á Venecia? Venid conmigo, seréis mi prima donna, yo os ofrezco cuarenta mil francos ó lo que vos queráis; mi interés es llevaros.

Miss Norfolk permanecia indiferente como si no hablara.

—Aceptad, miss, y no dudeis de que en ello se interesan vuestra fortuna y vuestra gloria. Comprendo que la idea de salir al teatro os hiera; pero esa es una niña. No hay profesión indigna, y además vos no sabeis la dicha que se experimenta al sentirse comprendida de un público, al volverle loco de entusiasmo. Ya se ve, vos no podéis comprenderlo, eso no se comprende en vuestra fria Inglaterra, ni aun en esta Francia superficial. Venid á Italia, allí se abre para vos un nuevo horizonte!

Julieta sonrió dulcemente al maestro.

—Me queréis como una hermana, dijo, ó sé y aprecio la proposición que me

hacéis, pero debo rehusarla. ¡No hablemos más de ello; no nos entenderíamos nunca!

Al terminar miss Norfolk esta frase, el carruaje se detenia ante la puerta de la casa que ocupaba Mad. de Brignolles.

Para algunos la negativa de Julieta á las proposiciones de Sansonetto podrá parecer inexplicable. En efecto, ¿cómo comprender que una niña mimada de la fortuna, acostumbrada á todas las comodidades, pudiese rechazar un bienestar honrosamente adquirido? En Julieta, sin embargo, era natural. En la sociedad en que había vivido se miraba á las gentes del teatro como de una moralidad dudosa; se les admiraba y aplaudía, pero nunca se saltaba la barrera que entre ellos y las personas de distinción se levantaba. En esto se fundaba la noble miss para rechazar las proposiciones de Sansonetto, porque creía que al subir aquellas dos varas que la levantaban sobre el público, caía de un salto al último grado de la escala social. De aquí dependia toda su obstinación.

No era esta la única razon que tenia para permanecer inflexible. Demasiado joven para conocer el mundo, demasiado candida para creer en pasiones bastardas, Julieta contaba con el afecto de Amelia como en el pasado, porque es ley de las almas honradas confiar en la virtud ajena.

Sabemos sin embargo en qué estado se encontraba respecto á ella la condesa de Brignolles.

Al saber que miss Norfolk queria verla, Amelia experimentó terrible inquietud. Sus celos adormecidos se despertaron con mas fuerza y se preguntó:

—¿Qué viene á hacer aquí? Si Jorge la ve soy perdida.

Su primera intencion fué responder que estaba indispueta y no podia recibir á nadie; pero reflexionó al punto que esto era cortar toda explicacion. Cambió de opinion y queriendo acabar una vez por todas, dijo á su camarera:

—Hacedla entrar!

Y se adelantó orgullosa y altanera al encuentro de Julieta.

—¡Vos en mi casa! exclamó al aprehenderla. A la verdad, señora, á no os esperaba, pero decidme ante todo, ¿es á miss Norfolk ó á la princesa Palizzi á quien debo saludar?

Julieta se fijó apenas en la intencionada sonrisa de Mad. de Brignolles.

el alma de Julieta; pero contando siempre con la resignación y la inesperienza de la pobre niña, trató de invertir los papeles, y de acusado tornarse en acusador. Entonces dijo á miss Norfolk que tenia exigencias inaguantables, que no queria tener en cuenta, las dificultades materiales, ni las distintas situaciones de cada uno, y que la cosa mas sencilla le hacia dudar de una promesa leal y sincera tanto mas veraz cuanto que nadie se la habia exigido. Que todo aquello era un mal precedente para el porvenir, acusando seguidamente á la joven de un carácter altanero que no era ciertamente garantía de felicidad. Las recriminaciones amenazaban durar largo tiempo, cuando Julieta cortó la palabra á su interlocutor en estos términos:

—Cada qual es mérito de su honor, caballero; vos lo sabeis y no debe admiraros que al escuchar que ante el mundo no paso por vuestra prometida, sino por vuestra dama, me haya sentido herida en lo mas profundo de mi dignidad. La hija adoptiva del duque de Norfolk no puede confundirse con esas desgraciadas criaturas cuya existencia es un perpetuo escándalo. Os estimo demasiado para creer que hayais contribuido á estender tan odiosa calumnia, pero me indigno por ella y no puedo consentir que se sostenga por mas tiempo. ¿Qué diría de mi la nobleza de Inglaterra si hasta ese punto hubiera descendido en la opinion pública?

Palizzi se encogió de hombros y exclamó:

—¿Y qué ha hecho por vos la nobleza de Inglaterra, para que tanto temais su menosprecio? Nada. ¿Se acuerda siquiera de haberos conocido? Olvidaos de ella, como se olvida de vos, y no queráis darle mas de lo que merece.

—¿Es decir, interrumpió Julieta, que debo apurar hasta las heces esta copa de vergüenza y de ignominia? ¿Os engañais, monsenor! Piense el mundo lo que quiera, hagais ver lo que os cuadre, yo seré siempre la digna hija del duque de Norfolk. Basta de subterfugios; me habeis dicho que nuestra union estaba únicamente dilatada por los trámites de las canceilerías. Quiero creer en vuestra palabra, pero hay un medio de acabar.

—¿Cuál?

—Que esta misma noche partimos para Londres; y allí en presencia de todo el mundo que me conoce me cumplis

vuestra palabra. He aquí lo que exijo, monsenor. ¿Oís? ¡exijid!

Esta última palabra causó malísimo efecto en los oídos del príncipe.

—¿Exijis? exclamó acentuando cada una de las sílabas que pronunciaba. Me parece, señora mía, que os remonáis demasiado y si cediera á tan ridículos caprichos, no me aguarda otro porvenir que el de un marido de comedia. Concluyamos, os lo ruego. Vuestro cerebro está trastornado, alterados vuestros nervios y es sin duda que la música os ha exaltado demasiado. Mañana espero encontraros mas tranquila y entonces vos misma os reiréis de vuestros necios temores. Permitted pues que estampe un beso en vuestra mano, y hasta mañana.

Y el príncipe uniendo la acción á la palabra, quiso tomar la mano de Julieta; pero miss Norfolk le tuvo con una mirada imponente y exclamó:

—Os he dicho, caballero, que queria esta misma noche salir para Londres, os he dicho que no quiero continuar por mas tiempo en esta falsa situación en que me habeis colocado... os lo repito por última vez: ¿me acompañais á Londres?

Palizzi vaciló unos instantes y despues con acento entrecortado por la cólera exclamó:

—No.

Julieta entonces fijó en él una mirada de profundo desprecio y exclamó:

—Ahora, sé cuanto debo esperar de vos: me habeis engañado indignamente, pero la vergüenza es para vos, no para mí. Hemos concluido, caballero: continuad al lado de otras jóvenes sencillas y crédulas la comedia que habeis empezado á representar conmigo. Desde hoy no os conozco y mi unico deseo consiste en que deis al olvido hasta mi nombre.

Y sin aguardar la respuesta del príncipe, miss Norfolk se apoyó en el brazo del maestro y se alejó rápidamente.

Sin dars cuenta de su intencion llegó hasta el boulevard y allí Sansonetto la detuvo.

—¿A dónde vamos, pregunto?

—A casa de Mad. de Brignolles, murmuró Julieta en cuya mente surgió de pronto el recuerdo de su amiga. Sansonetto no dijo una palabra, pero el asombro y el desaliento se pintaron en su rostro. El honrado anciano no esperaba gran cosa sin duda de la condesa de Brignolles.

Volvaros á rnos de algunos otros persona ta historia.

Segun El Diario Espanol, hay en Madrid cartas del banquero español residente en Londres...

Ayer recibimos importantes noticias de Santo Domingo, cuyas fechas llegan hasta el 17 de marzo.

Nuestros lectores saben, porque lo anunció el telegrafo, que habia estallado una revolucion en las provincias de Azua y Santo Domingo...

El gobernador de la provincia de Santo Domingo habia prevenido a todos los que estuviesen en aptitud de tomar las armas...

El 23 de febrero quedó instalada la cámara senatorial, habiendo resultado electo presidente el Sr. Valentin Ramirez Paez...

El día 10 de marzo envió el gobierno un mensaje al Congreso manifestándole que el movimiento revolucionario tomaba un carácter grave...

El grito de los sublevados era ¡abajo Baez, viva Cabral!; que todo era obra de Jeffrard; que capitaneaba la rebelion un tal Carlos Hedon...

Un periódico cuenta como una gran novedad que anteaer a las siete el duque de Tetuan pasó de gran uniforme para palacio.

El duque de Tetuan, como todo el mundo sabe, va todas las tardes a palacio, y siempre de gran uniforme...

No hay crisis; créanlo nuestros lectores y créanlo los periódicos que cuentan lo contrario ignorando o aparentando ignorar la absoluta y completa confianza que tiene S. M. la Reina...

Por la vía de Inglaterra recibimos ayer nuevas noticias del viaje que llevan los buques peruanos Huascar e Independencia.

Después de salir de la isla de Madera se habian dirigido a las Azores, fundeando en la isla de San Vicente el 17 de marzo...

La sesion que celebró el lunes la academia de Legislación y Jurisprudencia, ha sido una de las mas brillantes y animadas del presente curso.

Anoche a la una y cuarto falleció en esta corte el Sr. D. Manuel de Sierra y Moya, presidente de la seccion de Ultramar del consejo de Estado.

El Sr. Sierra y Moya fué subsecretario del ministerio de Hacienda en tiempo del señor Mon, y presidente del tribunal de Cuentas del reino después.

Todavía no se sabe quien será nombrado para suceder al gobernador de Barcelona Sr. Hurtado; pero por ahora creemos que continuará el Sr. Mendez Vigo...

No tiene el menor asomo de verdad la indicacion de algun periódico acerca de la suspension de las sesiones de Cortes.

Ni el general O'Donnell hapensado, como dice un periódico, en vender su posesion de Somosaguas, ni mucho menos en abandonar su patria.

La Epoca estraña que se hayan interrumpido las sesiones del Congreso hallándose firmado el dictamen sobre la ley de asociaciones.

precisamente se ha evitado el poner en debate otros asuntos.

Ayer recibimos el correo de la Habana con cartas y periódicos cuyas noticias alcanzan al 30 de marzo último.

En varios puntos de la isla de Cuba se habian verificado las elecciones de comisionados para la Junta de informacion sobre reformas de Ultramar convocada en Madrid.

He aquí los nombres de los comisionados de cuya eleccion se tenia ya noticia en la Habana: En Matanzas, señor marques de Montelo...

La eleccion de la Habana se habia prorrogado para el 8 de abril.

El estado de la isla era satisfactorio, no existiendo ni el cólera, ni a los numerosos casos de viruela...

El Sr. D. Salvador Samá, marqués de Mariano, se hallaba gravemente enfermo, y se temia que le condujese al sepulcro la grave dolencia que hace tiempo lo tiene prostrado en cama.

Segun vemos en El Finis de Sancti Spiritus varios capitalistas de Cienfuegos se habian propuesto reunir una gran cantidad con el objeto de establecer dos líneas de vapores...

La junta de Agricultura, Industria y Comercio de Trinidad habia solicitado y obtenido del gobierno superior de la isla la aprobacion para establecer un faro en Cayo Breton...

En los campos de Trinidad habia habido varios incendios, siendo los mas notables los ocurridos en el ingenio Guaimarso, de la familia Borrel, y en el del Sr. Carret...

Se habian reunido en la casa del señor D. Jaime Partagas varios de los mas ricos y acreditados marquisas de esta capital con el fin caritativo de arbitrar socorros para los pobres vengeros de Vuelta-Abajo...

Los periódicos de todos matines de la Habana daban cuenta de la magnífica acogida hecha por todas las clases de aquella gran capital al magistrado de la audiencia, Sr. D. Emilio Bravo.

Los despachos oficiales que se han recibido ayer de todos los puntos de España, manifiestan que el orden está completamente asegurado.

Despachos telegráficos recibidos de Paris anuncian que el general Prim, su familia y sus amigos mas intimos salieron anteayer de aquella capital para Florencia.

Ayer por la mañana publicaron los periódicos democráticos y anoche aparecieron en El Pueblo la siguiente manifestacion:

LA PRENSA DEMOCRATICA A SUS CORRELIGIONARIOS.

Se ha dicho estos dias en documentos autorizados, que el partido democrático se comprometió en recientes sucesos a plegar su bandera y subordinarla a otra bandera distinta.

La declaracion que antecede, es una contestacion a lo dicho por el Sr. D. Carlos Rubio en las cartas que ha dirigido a La Iberia sobre los últimos acontecimientos.

Para protestar contra estas palabras se reunieron ayer los periódicos democráticos y algunos hombres importantes de su partido, y acordaron publicar la manifestacion que dejamos trascrita.

Ayer hemos recibido de la Agencia Haas los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 17. Hoy, al cerrarse la Bolsa, quedaban los ferro-carriles de Alicante y Zaragoza, a 00; el 3 por 100 portugués, a 45 1/2...

Amsterdam quedaba hoy el 3 por 100 español, a 00 00, y en Anvers a 00.

Prusia, que habia rehusado desarmar, rehusa tambien dar ordenes para que cese la movilizacion de sus tropas.

En la Cámara de los comunes, contestando el Sr. Layard al Sr. Beaumont sobre los rumores esparcidos de la conclusion del tratado pruso-italiano...

A pesar del veto del presidente Johnson, el Senado ha adoptado el proyecto de ley sobre derehos civiles por 33 votos contra 7.

Paréceme que en efecto el Sr. Najera Menos, decano del tribunal Supremo de Justicia, ha presentado la dimision de su cargo de ministro de dicho tribunal.

Tenemos entendido que se han dictado órdenes para que los individuos procedentes de la quinta de 1861, que se hallan sirviendo en el ejército activo pasen a los batallones provinciales a extinguir en ellos el tiempo de su empeño bajo las mismas condiciones...

La comision organizadora del Congreso médico ordinario que ha de celebrarse en setiembre próximo, acordó en su reunion del lunes dar principio a la lista de inscripcion de las personas que

Después de la esplicacion que tuvo con miss Julieta, el doctor Mortemart se quedó triste y meditabundo.

En vano Mad. de Brignolles redoblaba sus atenciones y cuidados. El doctor permanecia indiferente y una sola imagen le perseguia, la de Julieta, haciéndole a veces preguntarse si habia hecho bien en abandonar la partida...

Las mujeres que viven con la vida del corazon, poseen el secreto de las debilidades de los hombres y comprenden maravillosamente nuestras impresiones.

Era un día en que este estaba mas triste que de costumbre. Amelia fué a sentarse a su lado, y con acento dulce murmuró:

—¿Qué teneis, Jorge? Desde hace algun tiempo ha cambiado vuestro carácter, todo os enoja, huís de la gente y hasta huís de mí.

—Ante estas palabras tan tiernas Jorge se sonrojó; tuvo vergüenza de su debilidad; tuvo vergüenza, sobre todo, de verse adivinado, y no queriendo negar ni conceder nada, murmuró:

—¿Qué me habeis hecho? Nada. Sois la criatura mas dulce que conozco, la mejor de las mujeres.

—Entonces ¿por qué estais tan triste? —Lo ignoro, aunque sin embargo comprendo que decís la verdad.

—Entonces, ¿por qué os persigue sin cesar su recuerdo? —¿Por qué? Preguntad al sol por qué brilla, preguntad al corazon por qué late, preguntad a la mente por qué recuerda.

—¿Qué responderá esto? Nada. Mad. de Brignolles enjugó sus lágrimas y dejó al doctor entregado a sus desvarios.

—Es una inteligencia enferma, se dijo para sí; el tiempo le curará.

Y desde entonces evitó cuidadosamente pronunciar el nombre de Julieta.

Sansonetto, que sabia por el baron de Maine, el cual se lo habia oido a Mad. de Brignolles, la relacion de esta escena, no esperaba gran resultado del paso que

Estas palabras encerraban una amenaza para el corazon de Amelia.

—Yo pensaba, murmuró dulcemente, que teniais por mi hermano... y aun por mi mayor interés. Creia, Jorge, que podiamos contar con vuestra compañía para siempre...

El doctor que aquel día estaba poco dispuesto a dejarse conmovir, exclamó con escepticismo:

—Basta; si me habeis conocido, me olvidareis. Las mujeres olvidan pronto.

Amelia entonces llevando la cuestion al verdadero terreno, murmuró:

—¿Haceis bien sed implacable, bien se conoce que el recuerdo de miss Norfolk se atraviesa siempre entre vos y yo.

—¿No respondeis? ¡Callais, aunque me veis sufrir! ¡Oh, qué horrible cosa son los celos!

Mortemart ante las lágrimas de Mad. de Brignolles se dejó conmovir, su voz se tornó mas dulce, su mirada mas cariñosa y murmuró:

—¿Por qué hablarme del pasado, por qué recordarme un nombre que quiero olvidar? Sí, lo sabeis, he querido a miss Norfolk con ese amor ardiente y entusiasta que solo se abriga una vez, os lo he confesado.

—¿En qué os he faltado a vos? —¿En qué, Jorge? En que pensais en ella, en ella que mujer ó amante del principe de Palizzi, ya no puede ser para vos.

—¡Ah! Lo sé.

—Entonces, ¿por qué os persigue sin cesar su recuerdo? —¿Por qué? Preguntad al sol por qué brilla, preguntad al corazon por qué late, preguntad a la mente por qué recuerda.

—¿Qué responderá esto? Nada. Mad. de Brignolles enjugó sus lágrimas y dejó al doctor entregado a sus desvarios.

—Es una inteligencia enferma, se dijo para sí; el tiempo le curará.

Julieta se proponia dar. De seguro la condesa nos recibe mal, decia para sí, y vamos a buscar en este paso una nueva humillacion; pero el maestro profesaba a miss Norfolk mas que cariño una especie de culto...

Julieta iba en un estado verdaderamente doloroso; las últimas palabras del principe resonaban en su oido como tanto doloroso y dejaba correr silenciosamente sus lágrimas.

—¿Sufris mucho, ¿no es verdad? preguntó Sansonetto estrechando sus manos.

Julieta no respondió; las lágrimas se le impedían.

—Llorad, miss, continuó, llorad; las lágrimas son un consuelo; pero después sed razonable. Palizzi es un hombre honrado, comprenderá la falta que ha cometido, y quizá esta misma noche irá a pedirnos perdón.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

gun motivo para mostrarse reservada con vos. Vive en grande intimidad con el doctor, no ignora el interés que os profesa Mr. de Mortemart, y quien sabe si no verá un peligro vuestra presencia en su casa.

—¿Sufris mucho, ¿no es verdad? preguntó Sansonetto estrechando sus manos.

Julieta no respondió; las lágrimas se le impedían.

—Llorad, miss, continuó, llorad; las lágrimas son un consuelo; pero después sed razonable. Palizzi es un hombre honrado, comprenderá la falta que ha cometido, y quizá esta misma noche irá a pedirnos perdón.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

—¿Creeis que yo no le he comprendido? Os engaiais; le he comprendido demasiado. He comprendido aun más de lo que le he dicho, no lo dudeis; él ha sido quien ha entregado mi nombre al desprecio público; él quien se ha propuesto comprometerme.

han de tomar parte en los debates ó descender participar del derecho de recibir las actas de la conferencia. Según los datos que ya se tienen, el Congreso ha de estar muy animado. El doctor Toca está encargado del discurso inaugural, y el secretario Sr. Luque de la Memoria correspondiente.

Lo que anunció LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA hace tres días; lo que puso en duda LA POLÍTICA y negó resueltamente LA NACIÓN, y lo que comentaron, dando á nuestras palabras todo el valor que tenían, periódicos ministeriales tan bien enterados como LA PATRIA y EL DIARIO ESPAÑOL sobre los temores de próximos trastornos, quedó el 17 confirmado del modo más autorizado y solemne en el Congreso por el señor ministro de la Gobernación. El Sr. Posada Herrera dijo literalmente: «que se está minando al país con conspiraciones incesantes, saudiendo el gobierno, viendo á los conspiradores moverse, siguiéndoles todos los pasos día por día, hora por hora, sin poder adoptar ninguna disposición, por no poderse probar el delito y no querer el gobierno que se le acuse jamás de que se estralimita en el cumplimiento de las leyes.»

Se equivocan los que anuncian, los que esperan, los que no parecen sino que desean que el gobierno adopte medidas estratégicas para sofocar las incesantes conspiraciones que, como dijo anteayer el Sr. Posada Herrera, se traman al rededor del gobierno por todas partes. El gobierno no se apartará en un ápice de lo que disponen las leyes. Si las que existen ó están en via de aprobarse no bastan, acudirá á las Cortes en petición de otras; pero hasta hoy cree que las leyes existentes son bastantes para conservar el orden público.

Se halla próximo el día de la colocación de la primera piedra para el grandioso edificio que se ha de levantar en Recoletos en honor de las ciencias y las artes y con destino á Bibliotecas y Museos nacionales. Tenemos la mas viva satisfacción al anunciarlo al público. España, dentro de poco, verá con orgullo un monumento que al par que un timbre mas para el reinado de doña Isabel II, será un medio de ofrecer ocupación á millares de brazos hoy desocupados por efecto de la crisis que atravesamos.

S. M. la Reina se ha dignado señalar el sábado 21 de este mes á las cinco de la tarde para verificar con toda solemnidad el espresado acto, que promete estar muy concurrido, y para el cual se han hecho todos los preparativos necesarios. Entre estos son dignos de llamar la atención los esfuerzos hechos por el arquitecto Sr. Jaraño, autor del proyecto, que está desplegando una actividad incansable para secundar las órdenes del señor ministro de Fomento.

Las corporaciones oficiales están coadyuvando también con todas sus fuerzas al logro y brillantez de la inauguración, y al efecto la maestraza de artillería ha proporcionado una magnífica cabria inglesa que tenía en los campamentos de prácticas de Carabanchel.

El acto, además de verificarse con toda la ostentación posible, será muy animado y vistoso, y teniendo todo el carácter popular de una verdadera fiesta. Al efecto se engalanará el solar con banderas, gallardetes, guirnaldas y todos los aparatos ó instrumentos necesarios para la colocación de la primera piedra.

Las banderas estarán colocadas en elegantes pedestales, sobre los que se alzará magníficas estatuas representando las nueve musas, las bellas artes y la España.

Los principales planos del proyecto estarán expuestos al público en diferentes sitios, y se repartirán excelentes fotografías de las fachadas y obras esenciales del edificio. El eminente compositor señor Barbieri dirigirá la magnífica orquesta compuesta de todas las bandas de esta corte, que tocarán el gran himno que ha escrito espresamente el Sr. Barbieri para esta solemnidad. El director de la biblioteca nacional Sr. Hartzembusch leerá una composición alusiva al gran acto que se celebra, y el director general interino de instrucción pública, Sr. Ruiz Higuero, levantará el acta de la ceremonia, para lo cual se están ya en estos momentos reuniendo los datos correspondientes.

Mañana empezarán á repartirse las esquelas de convite. Asistirán, como es natural, el Consejo de ministros, el cuerpo diplomático extranjero acreditado en Madrid, comisiones de los cuerpos colegisladores, los aitos aignatarios del Estado y las academias y corporaciones científicas de los diversos ramos de la administración. Despues de verificada la inauguración daremos á nuestros lectores una extensa descripción de la ceremonia con todos los detalles que podamos adquirir, y como merece un suceso que tiene tan alta importancia para nuestra patria.

Dícese de público que ayer debió celebrarse algunas conferencias entre hombres importantes de los partidos progresista y democrático y hasta se indicia cual debió ser el resultado de ellas. Despues de lo dicho por Carlos Rubio y de lo contestado por los demócratas en la declaración que aparece ayer al frente de sus periódicos, á lo que estos se prestan á secundar los esfuerzos de los progresistas con el objeto de combatir á sus comunes enemigos; pero quedando dueños de sus acciones y con su bandera desplegada para seguir luego la conducta política que sea mas conveniente para su partido.

ñor duque de la Torre, y fué aprobada el acta de la anterior.

El Sr. Cueto subió á la tribuna y leyó el dictámen de la comisión sobre el proyecto de ley autorizando el tratado de paz y comercio entre España y China, cuyo dictámen quedó sobre la mesa.

Aprobóse sin discusión el dictámen de la comisión mixta sobre el proyecto de ley de guardería rural.

Leyóse el proyecto de ley sobre tráfico negro y se abrió discusión sobre la totalidad.

El Sr. Pastor habló en contra con objeto de hacer algunas observaciones que en su concepto creía convenientes.

El orador estendiéndose largamente en esponer la triste é inhumana suerte de los negros y la inmoralidad administrativa que habia influido para mantener el odioso tráfico negro.

Felicitó al gobierno por que habia proyectado la ley que se discutía, escitándole á que siguiese por la senda emprendida hasta conseguir que los habitantes de Cuba tuvieran iguales derechos que los de la península.

Recordó que la guerra de los Estados Unidos habia venido á destruir la esclavitud y á indicarnos la absoluta necesidad de que tambien desapareciera de Cuba, donde hoy existe únicamente.

Y terminó suplicando al Senado que meditase sobre las palabras que habia pronunciado.

El señor marqués de la Pezuela habló para una alusion personal, justificándose de cualquier cargo que pudiera resultar de las palabras del Sr. Pastor cuando dijo que la autoridad de Cuba, que entonces representaba el orador, habia interpretado bien ó mal el artículo 9 de la ley penal de 2 de marzo de 1845. El orador declaró que el cumplimiento con la ley hasta el punto de que en nueve meses que mandó en aquella isla aprehendió 4,000 negros que fueron emancipados.

El Sr. Pastor rectificó, asegurando que no fueron sus palabras encaminadas á herir la justa fama y reputación de autoridad alguna, y si únicamente á lamentarse de un error social.

El señor marqués de la Pezuela rectificó á su vez.

El Sr. Chinchilla habló en nombre de la comisión para dar las gracias al señor Pastor por los elogios que habia tributado á la comisión, y no para rechazar ó contestar á su discurso, puesto que este no habia atacado el proyecto.

El orador, sin embargo, se hizo cargo de algunas ideas del Sr. Pastor y terminó esponiendo su creencia de que el proyecto iba á producir un gran bien á la isla, poniendo mayores dificultades á la trata.

El señor marqués de la Habana consumió el segundo turno en contra, empezando por justificar su mando en las diferentes épocas en que gobernó la isla de Cuba, demostrando que sus ideas respecto á la trata fueron contrarias á la esclavitud, aun antes de que en España se levantase el espíritu abolicionista que hoy domina.

Leyó varios párrafos de sus comunicaciones al gobierno, demostrando en ellos cuánto abogó contra la esclavitud y cuánto lamentaba que rigiese la ley de 1845, ley ineficaz que dejaba al capitán general en descubierta y sin los medios que su autoridad debia tener para impedir la trata.

Examinó la citada ley de represion de 1845, censurándola por su ineficacia, y se manifestó complacido por que el gobierno habia acudido á remediar el mal, presentando el proyecto que se discutía.

Declaró que su insistencia en perseguir la trata fué siempre grande, y dijo que desde el momento en que el gobierno no aprobó las medidas que el orador dictó para desterrar á los negros de la isla de Cuba, no creyó que pudiera continuar en aquel mando, y dimitió, regresando á la Península.

Espuso su creencia que desde aquella época hasta hoy han cambiado mucho las circunstancias, principalmente por haber terminado la guerra de los Estados Unidos, y que hoy era cada día mas necesaria la persecucion de la trata de un modo enérgico, aun mas enérgico que el que disponía el proyecto en discusión, consiguientemente el destierro de la isla á todo el que amparase ó comerciase con tan inhumano tráfico.

Y terminó declarando que él daria su voto al proyecto, porque le creía bueno, por más que en algun artículo le hallase débil, como trataria de demostrarlo al discurrir el articulado.

El señor marqués de la Pezuela habló para una alusion personal.

El Sr. Cárdenas, de la comisión, dijo algunas palabras para contestar á las muy ligeras indicaciones hechas sobre el proyecto por los oradores proponiéndose ser más extenso si en la discusión de los artículos se hacen impugnaciones verdaderas, cosa que no habian hecho los Sres. Pastor y marqués de la Habana, á pesar de que pidieron la palabra en contra.

El señor ministro de Ultramar dijo tambien algunas palabras para explicar el espíritu en que estaba nutrido el proyecto y las tendencias del mismo proyecto, que eran las de castigar severamente la trata, hoy más que nunca anatematizada hasta por los que en época no muy lejána no creían que el tráfico negro pudiera ser un acto reprochable.

Y se levantó la sesión. Eran las cinco y media.

Cartas de Londres hacen esperar que de un momento á otro ingresarán en el Tesoro español los veinte millones de la fianza del banco Nacional.

Las noticias que llegaron ayer del extranjero son mas tranquilizadoras respecto de la guerra, pues la proposición

de la Prusia de reformar el pacto federal por medio del sufragio universal, ha despertado tantos recelos como esperanzas, pues se considera solo como un acto estratégico de Mr. Bismark para ganar tiempo, y antes de tomar una determinación, los Estados alemanes quieren asegurarse de cuáles son las verdaderas intenciones de la Prusia.

Ayer se ha dicho que la corte marcha á Aranjuez el día 4 de mayo.

Lo único que nosotros sabemos es que aun no está fijado el día de la marcha.

El Sr. Posada Herrera se encuentra ayer ligeramente enfermo.

En la escritura de depósito para el establecimiento del banco Nacional, hecho en Londres en la sociedad de *London Agency corporation*, cuya copia dice *La Reforma* haber visto, declara dicha sociedad, haber recibido de Mr. Lewis Haslewood la suma de 200,000 libras esterlinas, á fin de que las conservemos en depósito, en calidad de garantía del cumplimiento del contrato, sometido por el mismo á la aprobacion del gobierno español, y que tiene por objeto el establecimiento de un banco; que el depósito se ha efectuado en los términos que espresa la carta que le han dirigido Mr. Haslewood y D. José Borrajo, obligándose dicha sociedad á devolver las mencionadas 200,000 libras esterlinas á quien tenga derecho á ellas, de conformidad con la condicion cuarta del contrato; y que segun la condicion cuarta de dicha carta, dirigida á la sociedad *The London Agency corporation* por los señores Borrajo y Haslewood, y que obra en poder de ésta, dice: «que en el caso de no cumplir los concesionarios con el contrato, las 200,000 libras se entregarán al gobierno de España.»

La junta superior de ventas aprobó el día 16 del corriente la adjudicación de 1,421 fincas rústicas y urbanas. Estaban tasadas por los peritos en 9,145,038 reales, y ascendieron en el remate á reales 21,101,166.

Hoy se dará lectura en el seno de la comisión del Congreso que entiende el proyecto sobre caducidad de créditos al dictámen ya formulado.

La *France* dice que el gobierno español espera recibir dentro de quince días á lo mas, noticias del Pacifico que le permitirán creer que dentro de poco tiempo los aliados con Chile abandonarán esta república en su lucha contra España.

Mientras que en casi todas las poblaciones de los Principados danubianos se vota al príncipe Carlos de Hohenzollern para príncipe reinante, una carta de Berlín dice que en dicha capital se duda que acepte.

La reduccion del ejército prosigue en los Estados Unidos de un modo rápido. El 9 de enero quedaban todavía sobre las armas 57,390 blancos y 63,766 negros; total 123,356 hombres. En 10 de marzo quedaban 27,171 blancos y 39,814 ó sean 66,985 soldados y en 10 de abril esta cifra habia disminuido á 17,065 blancos y 30,217 negros; total 47,282, lo cual constituye una reduccion de 76,074 soldados desde enero.

Hoy vuelven á reunirse los diputados que vienen ocupándose de la cuestion relativa á la supresion de consumos, puesto que despues de haber tratado de disolverse por no concurrir bastante número de diputados á las reuniones convocadas, se trata de hacer un nuevo esfuerzo para llevar á buen resultado estas gestiones.

Anteayer llegó á Madrid el ordenador general de pagos del ministerio de la Gobernacion Sr. Gallostra.

Dentro de dos ó tres días llegará á Madrid una comisión nombrada por la mayor parte de los comerciantes de Barcelona, para felicitar al gobierno por el proyecto de creacion de un banco Nacional.

Es posible que el Sr. Alonso Martínez asista mañana al Congreso, puesto que para mañana no se ha hecho todavía citacion alguna.

Al banquete que dió ayer el presidente del Consejo de ministros han debido asistir los individuos del cuerpo diplomático extranjero que no estuvieron presentes en el convite anterior, los directores de las armas, y el capitán general de Madrid.

El señor ministro de Gracia y Justicia se hallaba hoy bastante mejorado y hoy probablemente podrá asistir á secretaria.

Ayer tarde recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO:

Barcelona, 18.

La esposicion que se estaba firmando en esta á favor del banco Nacional está ya cubierta de mil firmas respetables que consideran la creacion del banco como el único medio de dominar la crisis económica por que está pasando el país.

El ministro de Hacienda está ya mas aliviado, pero no puede asegurarse que asista hoy al Congreso.

Por el inspector de vigilancia señor Osuna han sido conducidos á la cárcel dos individuos por haber maltratado á dos mujeres en el último mes de embarazo.

La causa instruida por el juzgado de la Inclusa contra el procesado Luciano Iniesta por los homicidios de D. Vicente

Parrondo y José Quiñones, se ha elevado en consulta á la audiencia del territorio.

Segun cartas recibidas ayer en Madrid, el estado sanitario de Constantinopla es satisfactorio. En Malta, Grecia é Italia se han levantado ya las cuarentenas.

El gobierno ha recibido hoy un despacho telegrafico fecho do en la Coruña, en el cual se anuncia con referencia á un suplemento de *La España* de Buenos Aires, suplemento recibido por el cónsul de Buenos Aires en la Coruña, que ha sido completamente destruida la flota chiloperuana, que los fuertes de Chiloe han sido arrasados y rescatada la *Covadonga*.

Esta noticia importantísima necesita sin embargo confirmacion, porque no se comprende bien el conducto por donde pueda haber venido á España. Sin embargo hay quien esplica la posibilidad de que algun cliper se haya encargado de traer directamente la noticia.

S. M. la Reina ha felicitado por telegrama al emperador de Rusia por haberse librado su vida del atentado de que ha sido objeto.

Ayer ha quedado disuelta la comisión nombrada por el señor ministro de Fomento para la clasificación y remision de cuadros al museo de Barcelona; habiéndose dado las gracias de real orden á los señores de dicha comisión por el celo, interés y a fierto con que han llevado á cabo la mision que les fue confiada.

El presidente del Congreso es de opinion que los presupuestos no deben empezarse á discutir hasta que toda la comisión general termine sus trabajos. Por esto no se han empezado á discutir como otros años los presupuestos de los respectivos ministerios á medida que se van aprobando.

El *Diario de Barcelona* de anteayer dice: «Circulaba ayer una felicitacion dirigida al Excmo. señor ministro de Hacienda por personas pertenecientes á distintas clases de esta ciudad, con motivo de la creacion del banco Nacional. Ayer la vimos cubierta de numerosas y respetables firmas, y creemos que reunirá un número mucho mayor y significativo, á juzgar por el modo como hemos oido hablar en todas partes de la necesidad del nuevo banco y de las demás medidas que el mismo inicia y al ministro de Hacienda se atribuyen.»

Tan pronto como se tuvo noticia en Madrid de la suspension de pagos de la casa española de Londres Pinto, Perez y compañía, uno de los acreedores pidió y obtuvo la retencion de todos los plomos que formaban en España parte de la propiedad de dicha casa.

La *Estrella* de Panamá del 22 de febrero dice lo siguiente:

«Se nos ha suplicado publiquemos las siguientes líneas: El mayor general de la escuadra española sabe que en un diario publicado en Panamá se ha dicho que mientras la fragata *Berenquela* bloqueaba el puerto de Caldera, se presentó un buque de comercio inglés con enfermos á bordo á los cuales se negaron los recursos necesarios. Es falsa esta noticia. Al contrario, el médico de la fragata *Berenquela* fué dos veces al día á visitar y asistir á los enfermos, y gastó casi toda la provision de vino antiescorbútico que tenía su botica de campaña. El capitán inglés dió las mas espresivas gracias al capitán de navío y al médico. Se espere del espíritu de justicia de los propietarios del *Star and Herald* la publicacion de esta esplicacion.»

SEGUNDA EDICION.

De Paris nos escriben que el general Prim habia visitado á S. M. la reina madre doña Maria Cristina de Borbon. No es seguro todavía que esta señora verifique su viaje á España.

Ayer se ha notado grande actividad en el seno de las comisiones del Congreso. Créese que la mayoría de ellas podrán presentar muy pronto sus dictámenes.

Noticias muy autorizadas que tenemos, nos dan motivo para creer que el general Castilla, que ha salido ya en efecto para el Perú, va con el propósito de reconquistar el poder, y de acuerdo con la Francia y la Inglaterra procurar un desentace conciliador en las cuestiones que tienen en guerra aquellas repúblicas con la España.

Una persona autorizada escribe de Bayona que el 17 salian de aquella ciudad por el ferro-carril 20,000,000 de reales en metálico, que envian los señores de Rothschild y otros banqueros de Paris al banco de España, con objeto de que éste pueda cambiar mas fácilmente sus billetes.

Ayer habrá llegado á Madrid el nuevo ministro de Italia, que hace tres dias se encontraba en Paris de paso para esta corte.

El Sr. Alvareda, nuestro representante en los Países Bajos, habrá salido anteayer de Paris con direccion á Madrid. El señor marqués de Salamanca no vendrá hasta últimos de mes.

Una correspondencia de Guayaquil, república del Ecuador, fecha 13 de marzo, dice que el 7 del mismo mes llegó del Callao el vaporcito de guerra peruano *Tumbes*, con algunos cientos de fusiles y á mas 4 cañones para armar aquella plaza. El 10 se proclamó por bando la guerra á España, en medio de un silencio general. Se han proyectado algunas

belicas manifestaciones, pero se han evaporado ante la indiferencia ó disgusto de la mayoría.

El general Prim, segun un periódico de anoche, no ha salido, sino que piensa salir de Paris para Florencia á fines de esta semana.

Dice *La Esperanza*: «Se está empedrando de adoquines la calle de Carretas, y haciendo una via para los carruajes en la de Alcalá. Esto nos parece bien; pero es muy extraño que mientras se ejecutan continuas reformas en el centro de Madrid, se desatienda enteramente el piso en los barrios extremos, donde hay algunas travessas intransitables, por conservar solo un resto de las primitivas aceras y el empedrado en un completo deterioro.»

Segun hemos anunciado, hoy, último día de la novena que se está celebrando en la iglesia de religiosas mercenarias de Don Juan de Alarcón á la beata María Ana de Jesús, costeará la funcion principal, como tiene de costumbre todos los años, el director de música D. Victoriano Daroca, el cual, segun nuestras noticias, ha escogido para esta solemnidad las composiciones mas notables de su repertorio, que serán ejecutadas con acompañamiento de una brillante y numerosa orquesta.

El derribo que se ha principiado ya en el Postigo de San Martín, tiene el doble objeto, segun nos dicen, de dar nueva alineacion á las casas que despues se construyan, y abrir paso en linea recta á la calle del Cármen.

No sabemos si con entero fundamento dice anoche un periódico:

«Aunque el gobierno abraja la mas completa confianza de dominar la cuestion de orden público, como la ha dominado en circunstancias mas graves que las presentes, para que, con el objeto de impedir todo movimiento revolucionario ó de sofocarlo instantáneamente si llegara á estallar, se van á formar tres grandes divisiones de ejército, una en Cataluña, otra en Andalucía y otra en Estremadura, además de la que ya existe en Castilla la Vieja. El mando de estas divisiones se confiará á distinguidos generales, cuyos nombres no creemos conveniente revelar aun.»

Semejante medida, si llega á adoptarse, como creemos, será una nueva garantía de que el gobierno vigila atentamente por la conservacion del orden público, y de que en su prevision, en su firmeza y en su energia se estrecharán los planes de los que aspiran á tener al país en perpetua inquietud.»

De Lérida escriben con fecha 16:

«Ayer se verificó en esta iglesia catedral la consagracion del Sr. D. Antonio Jordá, obispo de Vich, con toda la pompa y solemnidad que requiere tan sagrado acto, al que puede decirse que asistió toda la poblacion en masa, sin que, á pesar de verse lleno el templo de gentes de todas las clases, se cometiese el menor desmán. Fué ministro consagrante el señor obispo de esta diócesis, y asistentes los señores obispos de Tortosa y Gerona. Despues de la ceremonia que fué solemne, se sirvió un gran refresco á todas las autoridades y personas que estaban convidadas.»

El monumento que se acaba de construir á la memoria de Colon, en Salamanca, se halla sobre el Teso de la alquería de Valcaveo, granja de los dominicos de Salamanca, donde acasajaron y oyeron con júbilo al eminente genovés los doctores de aquella Universidad.

El monumento es un gran pedestal descansando en una ancha basa y su zócalo, y sobre el que se destaca garbosamente una bonita pirámide coronada por un globo terráqueo. Es todo de granito oscuro é igual color. Se eleva unos cinco á seis metros sobre la basa que está á la rasante de la cima del Teso, desde la cual se descubre un vasto horizonte.

Por la empresa del teatro Principal de Valencia se han remitido á la aprobacion de la censura las obras dramáticas tituladas *Riqueza del corazon* y *Bendito sea el retrito*.

BOLSA.—COT. OFIC. DE AYER 18.

Efect. públicos	Ul. pr.	Ul. pr.
Cons. al cont.	39-25	De á 2000.... 82-30
Id. fin demes	39-45	De jun. 2000. 87-00
Id. fin próx.	00-00	De agos. 2000 82-30
Dif. al cont.	36-30	De mar. 2000 00-00
Id. fin cor...	00-00	De julio 2000 00-00
Amort. de 1. ^a	00-00	Obras públ. 00-00
Idem de 2. ^a	00-00	Can. Isabel II 103-00
Personal.....	22-00	Oblig. del E. 71-85
Billetes hip.	30-30	Ban. de Esp. 116-00
Carret. y socs.		Créd. de Esp. 1,900
De abril 4000	80-00	Id. mov. esp. 1,900

CAMBIOS. | Londres á 90 d. fecha... 48-60
| Paris á 8 d. vista... 3-02

ESPETACULOS PARA HOY.

Teatro Real.—Funcion 124 de la temporada.—Cuarto turno.—A las 8.—*Fausto*.
Teatro del Principe.—A las 8 1/2.—*Las cuatro esquinas*.—*La mujer de un artista*.—Baile.—*Pobres mujeres!*
Teatro del Circo.—A las 8 1/2.—*La familia*.—Baile.—*Justicia y no por mi casa*.
Teatro de Variedades.—A las 8 1/2.—Gran funcion fantástica de la prestidigitadora Mlle. Benita.
Teatro de la Zarzuela.—A las 8 1/2.—*Yo soy mi hijo*.—*El sombrero de mi mujer*.—*La muerte de D. Cesar*.—*Como el Pez en el agua*.

ADVERTENCIA.

El diario de avisos y noticias de LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA corre á cargo exclusivo de D. Fermín Queipo, única persona de quien depende la inserción de noticias, comunicados y anuncios.

NOTICIAS.

LOS SANTOS DE HOY son: San Vicente y San Hermógenes.

LOS CULTOS PARA HOY son los siguientes:—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas de Don Juan de Alarcón, donde concluye la novena de la beata María Ana de Jesús: á las diez habrá misa mayor, con sermón, que predicará D. Angel Greño, y por la tarde se cantarán completas, terminando con procesion del Santísimo Sacramento antes de reservar.

—Continúa celebrándose la novena de la Divina Pastora en San Antonio del Prado, y predicará en la misa mayor D. Pedro Alvarez, y en los ejercicios de la tarde D. Lázaro Prieto.

—En San Isidro, San Pedro, San Andrés, San Ginés y Capilla Real habrá misa mayor para la renovación de Sagradas Formas.

—En la parroquia de Santiago sigue por la noche la novena de la beata María Ana de Jesús, predicando D. Basilio Sánchez Grande.

—En San Ignacio se hará la duodena mensual á San José, y dirá la plática don Patricio Páramo.

La VISITA DE LA CORTE DE MARIA se hará hoy á Nuestra Señora de la Visitación en los dos monasterios de Señoras Salesas Reales, ó á la de las Victorias en la Encarnación.

Ha renunciado el cargo de médico director interino del establecimiento balneario de Riva los Baños, en Torrecilla de Cameros, provincia de Logroño, el joven profesor en ciencias médicas D. Nicolás Escolar, recientemente nombrado para ese cargo por la dirección general de Sanidad, y autor de la excelente monografía de sus aguas minerales, que vio la luz pública en el año próximo pasado, y que tanto ha contribuido á elevar el establecimiento á la categoría de oficial.

Hoy dará Mlle. Benita Anguinet en el teatro de Variedades una sesión de magia, prestidigitación y cuadros disolventes, entre los que se admirará por primera vez todo el movimiento del sistema planetario. La soirée promete estar tan brillante y divertida como lo está siempre que trabaja la célebre prestidigitadora.

El lunes último se cayó de un andamio de la obra del señor duque de Sesto, en que trabajaba, un infeliz peon de albañil llamado Juan Crespo. De sus resultados falleció al día siguiente, dejando en el mayor desamparo á su mujer enferma y dos hijos menores. El señor duque de Sesto se ha apresurado á socorrer á estos desgraciados.

La casa de Misericordia de San Ildefonso, Meson de Paredes, núm. 88, estará abierta al público el jueves 19, de dos á cinco de la tarde; las curadoras de ella desean que el público se entere del satisfactorio estado en que se halla, para el poco tiempo que lleva de establecida.

Hoy por la tarde habrá una corrida de toros en la plaza de los Campos Eliseos, preparada por varios aficionados de esta corte.

Ayer han salido á maniobrar á las dehesas de Amaniel las tropas de la segunda división del ejército de Castilla la Nueva.

El doctor Sr. Saura ha presentado á la real academia de Medicina un speculum ventosa, creemos que de invención suya, que parece es de grandes y utilísimas aplicaciones para ciertas enfermedades internas.

La temperatura máxima de anteaer en esta corte fué de 21 grados, y la mínima 7 de Reaumur.

El estado del cielo fué casi despejado y con celajes, siendo el SE. la dirección del viento en todo el día, excepto á las 9 de la noche, que fué N.

En subasta estra judicial, según anuncio que publica el Diario de Avisos de ayer, se vende la casa situada en la calle de Jardines, número 33, que tiene de sitio 2,026 pies superficiales, y ha sido recientemente construida por sus propietarios los Sres. Caballero, Barrio y compañía, del comercio de esta corte, constituida en sociedad regular colectiva é denominada La Provisora. La subasta se verificará el día 30 del mes actual, á las doce de la mañana, por ante el notario de esta colegio D. Luis Gonzalez Martinez, y en el domicilio de los Sres. Caballero, Barrio y compañía, calle de Santa Isabel, número 12.

Por lo que nos han informado las mismas personas interesadas, son muchas y notables las curas que estos días ha hecho en Madrid el distinguido pedicuro D. Pablo Bilbao. Ultimamente, según se nos dice en una carta que nos ha dirigido un suscriptor, ha hecho una cura verdaderamente prodigiosa y que prueba el gran pulso, notable inteligencia y todo el cuidado que pueden exigir las personas más delicadas.

La orden de la plaza para el día 19 es la siguiente: Señor brigadier de día: Excmo. señor D. Francisco Cevallos y Bargas.—Parada: Burgos y 1.º de Ingenieros.—Jefe de la guardia exterior del real Palacio: Señor teniente coronel comandante de Burgos, D. Pedro Hernan de Sancho.—Jefe de día: Señor teniente coronel comandante de infantería del Príncipe, D. Ramon Plasencia y Barca.—Visita de Hospital: Burgos, segundo capitán.—Reconocimiento de provisiones: Coraceros del Príncipe, cuarto capitán.—El general gobernador, Cervino.

MODAS.

Ya empiezan á modificarse los talles á la imperial; ya se hacen los corsés según el modelo del cuerpo; de ahí viene la gran clientela de los corsés higiénicos, que es la verdadera protectora de la salud; todos los académicos de medicina y las ciencias industriales han coronado á los corsés higiénicos, y queda ya establecido que con el uso de dichos corsés no se ven mas enfermedades de pecho; así es que el secreto que se ha escapado hasta ahora á la medicina, provenia únicamente de los malos corsés de que se hacia uso.

Si mis lectores desean mas datos, no tienen mas que ponerse en comunicación directa con la muy inteligente corsetera María Eteheopart, que vive calle de la Cruz, núm. 11, que los hace tambien perfectamente para las niñas; de manera que desde la infancia toma el cuerpo con estos corsés una buena forma, formando un talle elegante.

Mis lectoras pueden estar persuadidas que con estos corsés, ademas de sentarse bien cualquier vestido que sea, serán siempre las mas distinguidas por la flexibilidad del talle y por la gracia del mismo.

ANUNCIOS.

DEBIENDO CELEBRARSE CON el oportuno permiso de la autoridad, una reunion de maestros de sastré de esta corte para tratar de asuntos de sumo interés para la clase, se suplica á todos los que se les pasó circular en su día y por olvido involuntario ó por ignorar su domicilio no hayan recibido papeleta de aviso, se sirvan concurrir el jueves 19 á las ocho de la noche al salon de Capellane. El presidente, F. P. y Campuzano.

VENTA DE CASA. En un pueblo distante cinco leguas de esta corte, y por donde ha de pasar el ferro-carril á Estremadura, se vende una en 12,000 rs., compuesta de planta baja con graneros, patio y una cerca, con pozo y dos olivares. En la administración de este periódico se darán mas pormenores de once á seis de la tarde.

EN LA CALLE DE LOS ESTUDIOS de San Isidro, núm. 10, cuarto segundo de la izquierda, se hace almoneda de varios muebles, como son buenas silleras de damasco y tapicería, y hay un buen espejo de grandes dimensiones, y una gran mesa con seis cajones que puede servir para una oficina, camas, cuadros y otros varios objetos de gusto, y varios trages de señora.—1

DOS DE MAYO. COMERCIO DE MANTILLAS DE IGNACIO SALCES MAGDALENA 34. Vicios que se valensten de una pieza (gran novedad) á 70, 90 y 100 rs., mantos de seda suplé á 60.—1

UNA SEÑORA VIUDA DESEA colocarse de ama de gobierno con un señor ó con un sacerdote; tiene personas que la abonen. En la calle Ancha de San Bernardo, número 42, estanco, darán razon.—1

PASTILLAS PECTORALES DE J. F. menez.—Son un remedio eficaz para combatir y desterrar toda clase de toses, aun las mas inveteradas, sea cual fuese su procedencia. Así lo atestigua la autoridad de personas muy conocidas, según consta en el prospecto que á cada caja acompaña. Se venden estas á 11 y á 20 rs. cada una en las farmacias de la calle de Peligros, núm. 4, y en la de Ulzurran, Barrio Nuevo núm. 11. Madrid; en la de D. Tomás Salcedo, Avila; en la de Lleras, Burgos; en la de Rios, Zaragoza; y en otras muchas capitales de provincia.—4

SE ADMITEN HUÉSPEDES A 7 Rs. Travesía de la Parada, 8, principal.—4

Las misas que se celebren el día 19 en la iglesia de San Martin de esta corte, serán aplicadas por el eterno descanso de la Sra. D.ª MARIA DE JESUS PEDROSO DE BROCHERO, que falleció el día 9 de los corrientes de 1866. Su esposo y familia ruegan á sus amigos se sirvan encomendarla á Dios.

El 19 del corriente á las nueve de la mañana, se celebrará en la parroquia de San Martin la misa y sufragios por el eterno descanso de la Excmo. señora D.ª JACOBA ALCOBENDAS DE MARTINEZ. No se reparten esquelas.

FONDA DE BARCELONA.—SE HA trasladado á la calle de la Abada, núm. 12. Hay habitaciones para huéspedes. Se sirven cubiertos de 8 rs. en adelante y por lista.

LA DELICIOSA REVALENTA ARÁBIGA Du-Barry, de Londres, Cura sin medicina las enfermedades nerviosas, estómago, bilis, gastritis, gastralgia, dispepsia, estreñimiento, náusea y vómito, diarrea, el pecho, tos, ama, catarros, fiebres, pulmonía, tisis, garganta, bronquios, vejiga, intestinos, hígado, sangre, cerebro; 60,000 curas al año. Economiza mil veces su precio en otros remedios. Una caja de libra 20 rs., de doce libras 170 rs. Depósitos Sr. D. Luis Garcia, calle Mayor, 39, Madrid; Sr. D. José de Somonte, Bilbao; Sr. D. Ramon Cuyas, Barcelona; señor D. Ramon Pinal, Sevilla; Sr. Hodgson, Málaga; Sr. Roberts, Gibraltar; y todos los primeros boticarios de España.

EMPLEADO.—SE NECESITA UN joven que escriba correctamente, buen carácter de letra inglesa y redondilla, y que sea práctico para llevar los libros de contabilidad por partida doble en una sociedad de seguros. Dirigirse por el correo interior con muestras de la letra, y el domicilio del solicitante, á D. José Alcalde, calle de la Manzana núm. 19, cuarto principal derecha.—1

MÉDICO-CIRUJANO.—SE HALLA vacante la plaza de médico-cirujano del partido de Guernica y Luno, (en Vizcaya) con la dotación de 12,000 rs. anuales pagados por trimestres, además de los derechos de visita y partos que satisfacen las clases acomodadas. Las solicitudes deben dirigirse á cualquiera de los alcaldes de dichos dos pueblos antes del 3 del próximo mayo en que espira el termino para su admision.—6

LA MALLORQUINA.—EN LA Calle de Hortaleza núm. 34, se ha abierto un establecimiento de generos de Mallorca; en él se encontrarán los tan ricos y apreciados quesos, y embutidos de la isla. Se está esperando otra clase de generos de la misma procedencia para que el establecimiento sea esclusivamente mallorquín. A pesar de los muchos gastos que origina la conducción del género de la isla, los precios son sumamente baratos por ser este propiedad del mismo dueño del establecimiento.—2

ESPECIALIDAD EN PLUMAS METÁLICAS y papel inglés (en paquetes), tarjetas de visitas 10 rs. el 100. Huertas, 15, almacén de papel.—3

EL DIA 7 DE ABRIL POR LA NOCHE, al marchar unos viajeros en el tren de Alicante, se dejaron olvidada en la estación una caja conteniendo una escopeta con el nombre grabado en letras doradas. Se suplica á la persona que la haya encontrado la entregue, Hortaleza, 126, principal, y se le gratificará.—1

MUSICA.

Se venden piezas de las mejores óperas en partitura y en limpio, arregladas para banda militar, de 2 á 4 rs. Pasos dobles, marchas, walses, etc., de 2 á 4 cuartos número. Métodos para varios instrumentos. Requinto, dos clarinetes, boquillas y barriletes de Lefebre, Hautin, atriles de clarinete (usado). Calle de Ministriles, 3, tercero de la derecha, de 9 á 11.—1

SE CEDE UNA SALA, GABINETE y alceba. En la calle del Clavel, número 2, satchichería, darán razon.

EN UN PUEBLO DE GARRETERA, y á diez leguas de esta corte, se alquila un parador donde paran la arriería y la diligencia que va á dicho pueblo; en la calle de Jacometrezo, núm. 4, droguería darán razon del dueño para tratar de ajuste y demás pormenores.—1

SE CEDE UNA BUENA HABITACION bien amueblada para uno ó dos caballeros: darán razon, Arenal, 26, estería.—1

EN LA CALLE DE ROMPELANEZAS, frente á la del Olivo, comercio de paños, se compra toda clase de monedas por billetes, dando un premio considerable.—1

AGUA DEL CANAL.—SE VENDEN Algunos reales fontaneros.—En la calle de Santa Clara, núm. 3, principal informarán, de 9 á 12 de la mañana.—1

1.000 LIBRAS. Salchillon de Vich (legítimo) á 12 rs.; idem de lenguas, á 16; de Lyon y Génova, á 20.—Lonja de Perez, Hortaleza, núm. 6.—4

FINCA EN VENTA. Se vende una posesion á seis leguas de esta corte, coto redondo y con guarda. Se compone de unas quinientas fanegas de tierra pan llevar, viñedo, olivar, árboles frutales de varias clases, prados, caza abundante, casa labor y otra en la población. No habrá inconveniente en darla á plazos. Mas pormenores y el plano de la finca, en la calle del Príncipe núm. 12, almacén de pianos.—1

RESMAS DE PAPEL MINISTRO R y 200 sobres, 20 y 24 rs. Caja de idem y 100 sobres, 10 y 12. Se hacen tarjetas á 7 y 10 rs. el 100. Almacén de papel, Olivo 3.—4

LECCIONES DE IDIOMAS, MATEMÁTICAS y filosofía, Olivo, 6 y 8, principal.

LA ITALIANA.

Estas pastas tienen la cualidad de no agriarse nunca, y compiten con las legítimas italianas. No hay necesidad de elogios, porque ellas mismas se recomiendan. Se reciben pedidos por la corte y provincias.—4

CASA DE CAMBIO DE BILLETES y moneda á tipo mas ventajoso que ninguna otra, Puerta del Sol, núm. 15, Exposición (al lado de Nuestra Señora de París).

Tambien se recibe moneda de oro y plata en cambio de billetes del Banco de España, abonando por cada millar el premio convencional.—1

LA HISPANA.

ZAPATERIA, FUENCARRAL, 12. El dueño es el mismo que ha estado durante dos meses en la calle de Preciados, núm. 7. Excelente calidad y precios muy módicos.—3

LA LOBA MARINA.

Especialidad en bisutería de todas clases. Gran surtido de jaulas orientales, y gran centro de juguetes. Todo á precios muy baratos. Calle de la Montera, 22.—1

CARBANZOS FINOS. POR ARROBAS de 36 á 46 rs. Por libras de 12 á 16 cuartos. Carmen, núm. 26, tienda.—1

GRAN BAZAR DE CORBATAS.

Novidades en corbatas y chalinas para la estación de verano.—9

SE VENDE UN TRONCO DE CABALLOS ingleses de buena alzada, útiles para el tiro; y dos yeguas tambien inglesas, una de ellas de media sangre, jóvenes, para silla. Para verlos y tratar de ajuste en las cocheras de la calle de San Cosme, núm. 8.—2

VINO MEDOC

DE LA RIOJA ALAVESA. Se sigue vendiendo á 5 rs. botella, en la calle del Prado 10, y Arenal, 6, perfumería.

SE HACE ALMONEDA DE VARIOS muebles de lujo, de diez á cuatro de la tarde todos los días. Calle del Duque de Alba, núm. 13, bajo derecha.—3

AVISO A LAS NOVIAS. 40 EQUIPOS COMPLETOS HASTA LOS MAS RICOS, Y UNA GRAN CANTIDAD DE JUEGOS DE SABANAS BORDADAS EN BATISTA DE HILO. SE VENDEN AL POR MENOR CON 40 POR 100 DE REBAJA EN EL DEPÓSITO DE ROPA BLANCA ESTRANJERA. CALLE MAYOR, 12, ENTRESUELOS.

EL EXCMO. E. ILMO. SEÑOR D. MANUEL DE SIERRA Y MOYA (Q. E. P. D.), caballero gran cruz de Isabel la Católica, comendador de número de la real y distinguida Orden de Carlos III, de la Legión de Honor de Francia y de la del Cristo de Portugal, senador del reino y consejero de Estado, ha fallecido á la una de la madrugada del día 18 de abril de 1866. Los Excmos. señores duque de la Torre, presidente del Senado, duque de Tetuan, presidente del Consejo de ministros, y D. Domingo Ruiz de la Vega, presidente accidental del consejo de Estado, jefes, viuda, hijos y demás parientes, suplican á los amigos del difunto á quienes por olvido involuntario no se haya remitido esquila de invitacion, se sirvan encomendarle á Dios y asistir á los funerales de cuerpo presente que se han de celebrar en la iglesia parroquial de San Ginés el jueves 19 del actual, á las 10 de su mañana, y á la conducción del cadáver al cementerio de la Sacramental de San Isidro, en lo que recibirán favor. Se suplica el coche. El duelo se despide en el cementerio.

FOSFATO DE HIERRO DE LERAS DOCTOR EN CIENCIAS, INSPECTOR DE LA ACADEMIA DE PARIS, &c. Este nuevo ferruginoso reúne la composicion de los huesos y de la sangre, y contiene el hierro en el estado líquido. Según las observaciones hechas en los hospitales de Paris, y consignadas en el prospecto, es superior á las pituitas llamadas de Viallet, al lactato de hierro, al hierro reducido por el hidrógeno, al yoduro de hierro, y cura rápidamente el color de opilada, los dolores de estómago, digestiones penosas, empobrecimiento de la sangre, las pérdidas de las fuerzas y del apetito, las menstruaciones difíciles y las pérdidas blancas. Es el mejor ayudante del Acreitz de HIGADO DE BACALAO, y el mejor sosten del cuerpo para resistir á los grandes calores y á las enfermedades que estos ocasionan. Depósito general en Paris, en casa de GRIMAULT y Cia, 7, calle de la Feuillade. Depositarios en Madrid, Calderon, calle del Príncipe, 13; Borrell hermanos, puerta del Sol, 5, 7 y 9; Escobar, plaza del Angel, 7.